

岳景

姿は去っても 人格は残る

学び つながり 切り拓く
帯広市立八千代中学校



令和7年3月24日(月) No.10 校長 嘉藤 貴充

令和6年度 卒業証書授与式 9名 旅立つ



答辞は一人一人。「みんなへ」の言葉より「あなたへ」の言葉が際立つ。一人へのメッセージが、結局みんなに響きます。

3月14日(金)晴天の下、9名の卒業生の前途を祝して第73回帯広市立八千代中学校卒業証書授与式が挙行されました。

日本の春は旅立ちと出会いの季節です。年度が変わる一瞬で自分を取り巻く世界も一瞬でかわるのが春です。昨年の琴のデュオに続き、今年は全校でトーンチャイムで『旅立ちの日に』そして合唱でも同じく『旅立ちの日に』。トーンチャイムによる演奏はCDの放送かと聞き間違えるような完成度を披露。なお、「居場所と出番300%」の八千代中学校は卒業生全員が一人一人答辞を述べるという形式でした。



←これがトーンチャイム。ハンドベルとはちょっと風格が違います。



おび学 手話講座 まず初めに気持ちありき

3年生を対象に手話講座を開催しました。帯広ろう者協会の方が学校に到着して、しばらくして手話通訳の方が到着しました。その間、手話はできなくても意思の疎通ができたのは、気持ちがなせる業。「手話の知識」と「伝えたいという気持ち」の掛け算がコミュニケーション量になることをあたためて感じました。まったく言語が通じない国に行っても何とかするのは言語ではなく気持ちが通じるからです。そして大切なのは日本語でも伝わっているのは語句ではなく、気持ちだということです。



全校道徳 人の生き方に触れる ～私の選んだ道

今から3年前に本校を卒業した3名が来校し、自分が選んだ道・歩んだ手応え、そしてこれから歩む道について高進に講話をしてくださいました。パンフレットでは伝わらない実情や先生の口からは聞けない情報を共有できるのが先輩の体験談です。

同窓会入会式

3月11日(火) 藤森同窓会長に来校していただき、同窓会入会式を3年生教室で実施しました。卒業生代表の安田さんがお礼と決意の言葉を述べて、73年の歴史とともに八広の歴史が受け継がれていました。同窓会長が卒業生一人一人と話す場面は、八千代中ならではの光景です。藤森会長におかれましては、ご多用中にお運びいただき誠にありがとうございました。



今後の予定

- | | |
|--------------------------------------|---|
| 4月 8日(火) 着任式・始業式・入学式
対面式・生徒会役員認証式 | 4月17日(木) 全国学力学習状況調査
【国語・数学】 |
| 4月11日(金) 学力テスト(全学年) | 4月18日(金) 第1回授業参観日
PTA常任委員会
部活動後援会総会 |
| 4月14日(月) 全国学力学習状況調査
【生徒質問紙・理科】 | 4月21日(月) 修学旅行結団式 |
| 4月15日(火) 交通安全指導 5時間授業 | 4月22日(火) 修学旅行 |
| 4月16日(水) 生徒会常任委員会 | 4月25日(金) 修学旅行回復休(3学年) |
| | 5月31日(土) 八広合同運動会 |
| | 7月24日(木) 夏季休業(～8月26日) |

